

Malgré une situation économique et sociale difficile, le lycée Darchicourt d'Hénin Beaumont est attractif et connaît des résultats supérieurs à la moyenne. Ces résultats sont redevables à l'investissement de l'ensemble de ses personnels, quels qu'ils soient.

D'ici quelques jours, 17 d'entre eux auront terminé leur contrat :

A, qui exerce ses activités auprès du proviseur adjoint ;

B, C et D, affectés auprès des CPE ;

E à l'intendance ;

Ainsi que 11 agents de service

Il faut en finir avec ces contrats précaires qui remettent en cause, cassent le travail des équipes et plongent des individus dans des situations personnelles difficiles, après plusieurs années d'investissement pour notre lycée.

Il est temps de créer les postes nécessaires pour faire face aux besoins permanents d'un établissement qui accueille près de 1750 élèves.

Dans l'immédiat les signataires ci-dessous demandent qu'une solution soit trouvée pour nos collègues en prolongeant leurs contrats et en leur faisant suivre une formation solide leur permettant de pouvoir candidater ensuite aux emplois qu'ils occupent ou d'avoir de réelles perspectives d'avenir.

NOM	QUALITE	SIGNATURE